

## Realizan I Jornada Científica de Enfermería Sur-Suroeste

Escrito por Rafael Paez

Viernes 08 de Noviembre de 2013 11:24 - Última actualización Viernes 08 de Noviembre de 2013 11:57

---



Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud y de los centros regionales de Barahona y San Juan

Con rotundo éxito se desarrolló la *Primera Jornada de Enfermería de la Región Sur-Suroeste*, organizada por la Escuela de Enfermería y las coordinaciones de esta carrera en los centros universitarios regionales UASD-Barahona y UASD-San Juan de la Maguana, la cual fue dedicada a la maestra Edith Ramírez, docente que ha dedicado largos años de su vida al ejercicio y enseñanza de la enfermería.

El objetivo de esta jornada fue propiciar un espacio de discusión científica en el que fueran abordados importantes temas relacionados con el campo de la enfermería, ofrecer a los participantes la oportunidad de actualizar sus conocimientos, y contribuir con el fortalecimiento de la carrera de enfermería en la región.



Autoridades y docentes apoyaron la actividad y agradecieron el apoyo por su

En sus respectivas intervenciones, las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, de los centros universitarios participantes y las docentes que tuvieron a cargo la organización del evento, destacaron la importancia de la jornada, por entender que con esta iniciativa se contribuye a elevar la calidad de la práctica y enseñanza de la enfermería.

## Realizan I Jornada Científica de Enfermería Sur-Suroeste

Escrito por Rafael Paez

Viernes 08 de Noviembre de 2013 11:24 - Última actualización Viernes 08 de Noviembre de 2013 11:57

---

Al tiempo que, exhortaron a los participantes a aprovechar al máximo el ciclo de conferencias contenido en el programa, cuyos temas fueron cuidadosamente seleccionados por destacadas profesionales de la enfermería que tuvieron a cargo la disertación de las mismas.

De su lado, la maestra Edith Ramírez agradeció a los organizadores de la jornada el homenaje que le hicieran con la dedicación del evento a su persona, lo cual dijo recibir con humildad y con el compromiso de continuar trabajando a favor del desarrollo de la enfermería en el país.



La maestra Edith Ramírez agradeció por la dedicación del evento científico a su persona.

Entre las conferencias dictadas en el evento figuran: Investigación para generar nuevos conocimientos; Intervención de enfermería para necesidades fisiológicas del R.N; Intervención de enfermería en el R.N con sepsis neonatal; Riesgo ocupacional en las enfermeras que laboran en el área quirúrgica; Aportes administrativos y asistencial de enfermería en la Región Sur, Avances de la enfermería en la Región Sur; Liderazgo en enfermería; Nivel de satisfacción en usuarios servicios de emergencia; Conocimiento, actitudes y prácticas en lactancia materna, y Frecuencia de aborto.



La maestra Juana María Méndez a los presentes.

Esta actividad fue encabezada por Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Juana María Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Isaías Zorrilla y Elvira Corporán de los Santos, directores de los Centros Universitarios Regionales UASD-Barahona y UASD-San Juan de la Maguana, respectivamente; *Miledys* Alberto, decana de la Facultad de Ciencias; Edith Ramírez, docente a quien se dedicó la jornada; Fabiola Mateo, coordinadora de la carrera de Enfermería en UASD-San Juan, y Esperanza Ferreras, coordinadora de la carrera de Enfermería en el centro UASD-Barahona.

## Realizan I Jornada Científica de Enfermería Sur-Suroeste

Escrito por Rafael Paez

Viernes 08 de Noviembre de 2013 11:24 - Última actualización Viernes 08 de Noviembre de 2013 11:57

---

A este evento científico, que tuvo como escenario el anfiteatro del Centro Universitario UASD-Barahona, y en el que se entregaron reconocimientos a profesoras de la carrera y autoridades, asistieron docentes, profesionales en servicio y cientos de estudiantes de enfermería de Barahona y San Juan de la Maguana.



Panorámica del auditorio del centro UASD-Barahona repleto de docentes y estudiantes de enfermería